



# 新徳新聞

第60号  
2013年5月

発行日：2013年4月30日(第1版第1刷)

## 目次

1面  
11名の新入職を迎え、  
新年度スタート

2面  
新入職者の抱負  
看護師の制服が変更

3面  
朝礼より 3分間スピーチ

4面  
放射線科 新MRI導入  
健康友の会総会報告

## 新年度スタート。 11名の新入職者を迎えて、

新年度を迎える、当院には今年も新しい仲間が加わり、4月1日より3日間新入職オリエンテーションを実施しました。

この度当院へ入職したのは、看護師4名、診療放射線技師1名、臨床工学技士1名、理学療法士2名、作業療法士3名の計11名です。

入職式の行われた4月1日、スリ姿の11名はやや緊張した面持ちで病院三役（院長・看護部長・事務長）の講話や各委員会による説明を聴き、翌日からはそれぞれの制服に着替え、消火器訓練や院内見学、介助講習に臨みました。

さて、2面には当院で新たなスタートを切った11名の抱負、さらにこの春に一新した看護師の制服について掲載しております。合わせて、ぜひご覧ください。

### 11名が参加した入職式・オリエンテーションの日程

午前		午後		午前		午後		午前		午後	
3日目(4月3日)	4月3日	3日目(4月3日)	4月3日	2日目(4月2日)	4月2日	2日目(4月2日)	4月2日	1日目(4月1日)	4月1日	1日目(4月1日)	4月1日
DVD鑑賞	朝礼後に 徳洲会グループの 内視鏡室	院内見学 (各部署紹介) 介助の基礎講習 懇親会	院内見学 (各部署紹介) 介助の基礎講習 懇親会	災害対策委員会の説明 (TMA-T紹介と消火器訓練)	外部講師による接遇講習	朝礼で自己紹介	オーダリングシステムの説明 院内感染防止対策委員会の説明	入職式(辞令交付) 総務課 事務長 看護部長	入職手手続き・就業規則 病院概要説明 看護部方針等の説明	院長講話 医療安全管理委員会の説明 看護部長 看護部方針等の説明	院長講話 医療安全管理委員会の説明 看護部長 看護部方針等の説明



院内見学 内視鏡室



災害対策委員会の消火器訓練



総務課から就業規則等の説明



●対象  
医学部入学予定または在学する学生、看護師等養成学校に入学予定または在学する学生で、卒業後に徳洲会グループ病院への入職を希望される方。

●貸付限度額  
・医師 月額15万円  
・看護師 月額5万円  
(養成学校の修業年数)

●返済の免除  
免許取得後、貸付期間と同期間グループ病院に就業した際は全額返済免除。(給与は規定通り支給)

●応募受付期間  
随時受付けております。

詳しくは当院総務課までお問合せください。

## 「皆さん、よろしくお願ひします。」



リハビリテーション科

理学療法士

**八矢 絵里**

- 目先のことととらわれすぎず、常に広い視野を持って、たくさんのこと学んでいきたいです。



リハビリテーション科

作業療法士

**阿部 聖奈**

- 知識や技術の獲得だけでなく、常に患者さんに対し尊敬と感謝の気持ちを抱ける作業療法士になります。



リハビリテーション科

作業療法士

**柏倉 未来**

- 分からないことがあると思いますが、皆さんに教えていただきながら頑張りたいです。



リハビリテーション科

作業療法士

**佐藤 克弥**

- 医療従事者としてなるべく早く仕事を覚え、また新たな技術や知識を身につけ、患者さんの手助けに役立ちたいです。



5階病棟

看護師

**佐藤 正人**

- 患者さんの心と体に関わるからこそ、心の繋がりが重要だと考えます。信頼関係を大切に、業務にあたります。



診療放射線科

診療放射線技師

**大山 駿**

- 思いやりの心を持って行動し、最上地域の医療に貢献できる様、努力していきます。



臨床工学科

臨床工学技士

**柿崎 潤平**

- 地元の医療発展のため、自分のできる事、自分のすべき事を全力で行いたいと考えています。よろしくお願ひします。



リハビリテーション科

理学療法士

**今井 遼子**

- 夢だった理学療法士になることができました。徳洲会病院の一員として通用する理学療法士になりたいです。

## 新入職者 11名の抱負

意気込みや目標を  
聞きました。

2階病棟

看護師

**佐藤 由香理**

- 経験を生かしつつ、新しい事も学んでいきます。笑顔と初心を忘れず、頑張りますのでよろしくお願ひします。



3階病棟

看護師

**松田 由香**

- 十数年ぶりの病院勤務で、不安と緊張の連続ですが、人生には緊張も必要。一つ一つ焦らずに、頑張っていきます。



5階病棟

看護師

**藤井 佳子**

- 地元の病院で働くのは初めてで緊張もありますが、地域の方々のお役に立てるよう頑張りたいと思います。

## お知らせ

### 看護部

## 「看護師の制服が変わりました。」

新年度を迎え、看護部では大きな変化がありました。それは「制服の変更」です。

これまでと大きく異なるのは、制服の「色」です。男性看護師の上着が「紺」、そして女性看護師の上着が「ピンク」となりました。



←透析室

「白」の上着は臨床工学技士で「ピンク」の上着が看護師です。



↑5階病棟に配属された  
新人の佐藤正人看護師(左)

私には1歳の娘がいます。生まれて約1年は育児休暇をもらい、自分と家族とで育ててきました。何もかも初めての事ばかりで、日中1人での育児に戸惑う事もあり大変でした。

今は仕事に復帰し、日中は病院付属のピノキオ保育園にお世話になりながら家族にも手伝ってもらっています。

「子供の成長は早い！」と言いますが、本当に最近感します。ミルクしか飲まなかった子が、今ではご飯をパクパク食べます。ハイハイも人より遅かったのですが、上手に歩き、走り回っている姿に日々成長を感じ、嬉しく思います。特に最近では話すようになり、「パパ」「ママ」の他に「たつた～」などと言いながら、指を指したりして教えるようになりました。本当に毎日が楽しいです。

私には姉がいて、二人姉妹ですが「年子」ということもあり、すごく大変だったと親に聞かされましたがありました。私は親になったばかりで、大変な事も始ましたばかりですが、自分の親がどれだけ苦労して私達姉妹を育ててきたのか、少しずつですが身にしみて分かってきました。

私の実家は、自慢のできる温かい家庭です。両

親と祖母、皆が仲良く、何でも話し合い協力し、私を育ててくれました。

先日も、私が体調を崩し実家に帰った時、私を看病しつつ娘の世話をしてくれて、本当にありがとうございました。「いくつになっても、親に心配をかけてしまっているなあ」と日々思います。日頃、両親に対して「ありがとう」や感謝を言うことはあまり得意ではないのですが、娘が生まれた時に両親から「孫に会えて幸せだ、ありがとう！最高のプレゼントだ！」と言われ、とても嬉しかったです。こんな優しい両親の元に生まれ、育ててもらい、私は幸せ者だと思います。少し照れくさいですが、これからは私も素直に「ありがとう」を伝えていきたいと思います。そして、娘にも尊敬されるよう、また感謝の気持ちをしっかり伝えられる子に育てていきたいと思います。

最後に、私の元に生きててくれた娘に、  
ありがとう !!

栄養科 佐藤弥生

(4月3日 朝礼3分間スピーチより)

## 3分間スピーチ

毎週月曜・水曜・木曜の朝礼で行われている職員による3分間スピーチ。その中から、「家族」についてのスピーチをご紹介します。

早いもので私が新庄に来てから1年が過ぎようとしています。元々は、神奈川県の川崎市で育ちましたが、山形で暮らす1人暮らしのおじいちゃんが心配で引っ越ししてきました。

こちらに来る前は、自分で決めた事とはいえ、育った地や家族、友達と離れるということ、親戚以外知る人のいない土地へ行くことに不安でしょうがありませんでした。友達や当時の職場の人からも「どうして仁美が行かなくちゃいけないの？」とか「他の人じゃダメなの？」と言われましたが、「そんなこと言ったってしょうがないじゃん」という気持ちと「確かにそうだよね。」という気持ち半々でした。

そのため、「10月頃には行くね」と言っていたのから、「やっぱり今年中に行くね」、冬になり「やっぱり雪がある時は大変だから、雪が解けた春頃には行くね」と、どんどん先延ばしになっていきました。

そんな時、横浜で暮らしていた姉の結婚話が出て、祖父が神奈川県へと遊びに来ました。私が、祖父に「山形でやっていけるか不安」という気持ちを素直に打ち明けたところ、祖父は「うん」と

うなずいていましたが、その表情は少しがっかりとした様子でした。祖父が帰る日、東京駅へ送つていった私に「仁美の気持ちも分かるよ。後悔しないようによく考えて、本当に来るかどうか自分で決めなさい。でも、本当は早く来てほしいけどねっ！」と笑った祖父の顔が、明るくて、優しくて、しわくちゃで、少し寂しそうで・・・。この時、私は「こんなに私のことを考えて想ってくれている人をほっとけない！」と山形に来る決心をしました。

そして1年近くが過ぎ、仕事や遊び、趣味にと毎日が慌ただしく過ぎていく中、正直に言うと「雪も多いし、遊ぶ所も少ないし、本当に来て正解だったのかなあ」という気持ちもあります。ですが、これから的人生結婚したり、子供ができたり、その子供にまた子供ができたりして、自分がおばあちゃんになった時に「若い時はいろいろ悩んだけど、やっぱり新庄に来ていがったなあ」と思える日がくればいいなと思います。

栄養科 伊藤仁美

(4月10日 朝礼3分間スピーチより)



# お知らせ

## 診療放射線科

### 「新MRI装置を導入しました。」

平成25年2月16日から4月7日まで実施していたMRI室の改修工事及び装置の入れ替えが無事終了し、4月8日より新装置での撮影を再開しております。

#### ～新しいMRI装置の特徴～

強い磁場(1.5T)を発生する超磁場超伝導磁石を用いることにより、高速で、しかも高精細な画像診断が可能となりました。小さな病変や血管の状態などの全身の検査診断が可能です。

※MRI検査…磁場を利用して体内の様子を画像化するもの。

←写真(上段: MRI装置、下段左: 装置前室、下段右: 更衣室)

## 平成25年度 健康友の会総会報告

健康友の会からの  
お知らせ



### 事業計画を新たに追加

4月14日(日)新庄徳洲会病院において、平成25年度健康友の会総会が開催されました。

当日は、来賓として笹壁院長はじめ、大友看護部長、成田事務長よりご出席いただきました。

柿崎会長の挨拶の後、議案審議に入り、その結果提案された議案は原案通り可決され、盛会のうちに終りました。

今年度より新たに事業として、正面玄関の花壇の管理、病院との定例会開催など追加されました。地域の皆様へのより一層のサービス向上を目指し、役員一同努力していくたいと思います。



健康友の会 事務局

### 平成25年度事業計画

- 病院との定例会の開催
- 健康祭りの開催
- 医療講演会への協力
- 新田川畔の桜回廊・花壇の整備
- 会員によるボランティア活動の実施
- 徳洲新聞の配布
- 会員へのサービス事業の実施
  - 入院時のテレビ・冷蔵庫カードの割引(1枚1,000円)  
通常16時間30分 ⇒ 会員20時間
  - 入院時の個室・特別室料金を1割引
  - 人間ドックの割引 各コースの料金から1割引(通年)  
期間限定割引キャンペーンあり
  - 整体の割引  
通常15分1,000円 ⇒ 会員500円

### 平成24年度決算書

(平成24年4月1日~平成25年3月31日)

#### 収入の部

科目	決算額
会員費	1,441,500
雑収入	155,942
繰越金	59,842
合計	1,657,284

### 平成25年度予算書

(平成25年4月1日~平成26年3月31日)

#### 収入の部

科目	予算額
会員費	1,518,000
雑収入	130,000
繰越金	53,395
合計	1,701,395

#### 支出の部

科目	決算額
事務局費	1,313,426
会議費	6,400
事業費	202,682
備品費	25,691
諸費	7,475
予備費	48,215
合計	1,603,889

#### 支出の部

科目	予算額
事務局費	1,332,260
会議費	50,000
事業費	290,000
備品費	5,000
諸費	5,000
予備費	19,135
合計	1,701,395

収入の合計  
1,657,284

支出の合計  
1,603,889

平成25年度繰越金  
53,395